



INTRODUCCIÓN:

Durante estos dos primeros meses el enfoque de los temas será el nuevo lema 2024, esto nos preparará para vivenciar la totalidad de la impartición de lo que Dios quiere que manifestemos en este nuevo tiempo. Les animamos a estar escuchando, leyendo, meditando y transformando en sus vidas cada enseñanza que nos permite complementar a los temas de los encuentros de niños y pre. Recuerde que los temas son una guía para su encuentro, cada Ministro y Ministro Potencial tiene la libertad dada por el Espíritu Santo de suministrar a su encuentro lo que está necesitando.

TEMA 1

BIENVENIDA: Ministro puede entregar la siguiente imagen acompañada a una golosina y decirle que no imiten las conductas ni las costumbres de este mundo, más bien dejen que Dios los transforme en personas nuevas al cambiarles la manera de pensar. Entonces aprenderán a conocer la voluntad de Dios para ustedes, la cual es buena, agradable y perfecta.

ROMANOS 12:2

UY NADA ME SALE BIEN

PORQUE NO ME PUEDEN COMPRAR UN CELULAR SI TODOS MIS AMIGOS TIENEN UNO, NUNCA HAY PLATA

ME DUELE TODO EL CUERPO, ME DEBO ESTAR POR ENFERMAR

ESTOY ENOJADO, TRISTE, NADIE ME QUIERE...

1 CRISTO DICE QUE TODO LO PUEDO EN EL

2 SANIDAD DIVINA, PORQUE POR SUS LLAGAS FUIMOS SALVOS

3 SOY ABUNDANCIA, AMOR Y PROSPERIDAD

BIENVENIDA GENERAL:

Visión: Ministro en esta oportunidad hablaremos de la P de Predicar, cuando nuestra boca habla bien, es porque somos el reflejo del Padre, le dimos el lugar a él para ser y fuimos en nuestro propósito, pero sino podemos hablar como él, es porque nuestros pensamientos naturales son más fuertes; meditemos en que no fluyó para ser visión y propósito. Puede decirles si desean compartir en qué se sienten más fuertes de las P de la visión y en cuál más débil; así podrán darse cuenta en qué área no le entregó a papá.

PRINCIPIOS: No hablar de terceros es un principio que cuesta más ya que tenemos la facilidad de opinar sobre el otro, es mejor hablar de uno, porque ahí somos el reflejo del Padre. Hablar mal de otros, habla mal de mí.

DAR: 2 Corintios 9:6-7

Cada uno debe dar según lo que haya decidido en su corazón, no de mala gana ni por obligación, porque Dios ama al que da con alegría.

ROMPEHIELO: Ministro podemos jugar al cielo ,tierra y agua , debe dividir el tres partes y todos en una fila deberán saltar depende su orden, ejemplo dice cielo todos a dónde es el cielo, dice agua donde es el agua y así sucesivamente; el que se equivoca pierde usted puede hacerlos confundir y saltar para el lado contrario ellos deben de estar atentos a lo que usted dice no lo que hace.

ALABANZA Y ADORACIÓN:

<https://youtu.be/1AWzJJOVaUI?si=-Qq8oeBfD457GjIB> Pensamientos de bien – Cosecha Mundial

TEMA: CULTURA DE REINO

Cuando vivimos la cultura del Reino, podemos cambiar nuestra forma de pensar viviendo como REYES. Muchas veces decimos “Como en el cielo, aquí en la tierra”. ¿Qué nos imaginamos cuando decimos esto? Solemos pensar en sanidad, prosperidad, paz, sabiduría, etc. Pero también es declarar que en el cielo no hay mal humor, mentiras, miedo, dudas, quejas, no hay angustias. Entonces cuando pensamos como reyes, vivimos como reyes, no sólo en las bendiciones, sino también en nuestra cultura, nuestra forma de conducirnos, de comportarnos. Somos reyes que amamos, respetamos, honramos al otro; esto nos lleva a crear un AMBIENTE DE CIELO. ¿Qué de la cultura del Reino es lo que el ambiente donde estoy está necesitando? ¡Eso vamos a suministrar!

IMPARTICIÓN: Ministro puede preparar una decoración para que ellos repitan que sus pensamientos son de bien, son reyes gobernando ambientes, transformados en su diseño original.

TEMA 2

BIENVENIDA: Ministro puede entregarles la siguiente tarjetita donde deberán dar gracias por 3 cosas, puede acompañarla con alguna golosina.

3 cosas por
las que estoy
agradecido

1.

2.

3.

BIENVENIDA GENERAL: Daremos lugar al espíritu Santo y no nos olvidamos de dar un presente a aquellos que llegan por primera vez, también podemos decir entre todos "te estábamos esperando"

Visión: puede preguntarles las P de la Visión y cuál estuvieron practicando en la semana, sabiendo que es muy importante Honrar a el encuentro y una manera es pastoreando en el grupo y aún a esos pre que están faltando, la visión es un movimiento constante.

PRINCIPIOS: Compartimos los tres principios, pero les pedirá que levanten la mano quien se anime a explicarlos, los demás deberán escuchar y no hablar; así honramos al compañero. Una vez que se compartieron pedirles que digan de a uno (siempre levantado la mano y esperando a que la ministro de lugar) a qué nos cuenten cómo lo practicaron en la semana.

ROMPEHIELO: Mn puede tener escondidos por la casa papelitos con preguntas y desafíos para hacerles, por ejemplo; como honraste a tu familia está semana? O deberás traer la bienvenida para el próximo encuentro, etc.

DAR:



ALABANZA Y ADORACIÓN:

<https://youtu.be/e72R4FSJAJ4?si=mKVeAc81SV0JQLQ5> – Hoy unimos nuestras voces – Cosecha Mundial

TEMA: CULTURA DE REINO ES HONRA

En el encuentro anterior compartimos sobre la importancia de vivir COMO EN EL CIELO AQUÍ EN LA TIERRA, en todos sus aspectos. En la paz, sanidad, prosperidad, pero también en ser agradecido, en amar incondicionalmente, en respetar, en escuchar, perdonar, etc.

En este encuentro nos enfocaremos en la HONRA. ¿Qué es HONRA? Es reconocer el valor de algo o alguien. Reconocer su valor, el valor que fue dado por Dios cuando lo diseñó; no es el valor que YO le doy. Ese valor es el que yo tengo que reconocer en el otro, el valor que tiene para Dios. ¿Cuál es el valor de Dios para mis padres, amigos, escuela, encuentro, celebración, equipo?

Cuando vivo honra, vivo la cultura del reino. Honro el encuentro, por eso voy todas las semanas, honro mis profesores por eso me ocupo de mis responsabilidades, honro a mis padres por eso hago lo que me dicen, honro a mis amigos, por eso perdono, por eso ayudo, etc.

¿Qué cultura tengo en mi lugar de dominio? ¿Es una cultura de honra?

IMPARTICIÓN: Imparta que son hijos que reconocen su valor y el de los demás ,que honramos primero en casa que es nuestro lugar ,así como en cada espacio que estamos , somos hijos caminando constantemente en sanidad, prosperidad, abundancia y amor incondicional.

BIENVENIDA:

BIENVENIDA GENERAL: Ministro, tomen tiempo para compartir la semana y pregunte si alguno de ellos necesita que se estén poniendo de acuerdo con alguna situación. Den la bienvenida al espíritu santo para comenzar el encuentro

VISIÓN: Ministro, puede preparar un antifaz y pedirle alguno de los neños que se pare al frente y use ese antifaz, el mismo tiene que moverse y a medida que se encuentra con otro miembro del encuentro deberá decir si reconoce quien es. Una vez que haya podido reconocer o no a algunos de ellos explíquelo que cuando nosotros no vivimos visión perdemos el enfoque de lo que es honra, cuando honramos reconocemos el valor de algo o alguien, por eso cuando reconocemos que somos visión y vivimos cada una de las P entendemos que estamos honrando, cuando predicamos le damos valor a otra persona por que le compartimos buenas noticias para que también pueda vivirlas, cuando pastoreamos honramos por que le mostramos su verdadero valor, etc.

PRINCIPIOS: Ministro, puede entregar tres carteles, cada cartel tendrá un principio y por grupos deberán imitar con mímica el principio que les toco y los otros grupos deberán adivinar que principio es. Explíqueles que vivir los principios no sólo dentro del encuentro si no también fuera, en cada lugar que estoy con cada uno de mis vínculos (familia, amigos, compañeros de escuela) es parte de mostrar el amor del parte, es una cultura de honra por que entiendo el valor que tienen esas personas para mi.

DAR: 2 corintios 9:7



Mi dar es una actitud de honra, de amor que tengo con el Padre, cuando doy no lo hago por una obligación si no porque entiendo el poder se mi dar generoso.

ROMPEHIELO: Ministro para este juego necesitara una media, una pelota y vasos descartables o botellas pequeñas, deberá colocar las botellas o vasos en filas y el pre con la media en la cabeza debe moverse e ir tirando los vasos o botellas, pueden hacerlo por tiempo, el que en menor tiempo logre tirar la fila completa será el ganador.

ALABANZA Y ADORACIÓN:

Príncipe de paz – Cosecha Mundial <https://youtu.be/MZjNt4OAZhU?si=vQB4-MPAMEWhKO4O>

TEMA: HONRA NO NECESITA MANDAMIENTOS

La Honra refleja la cultura del reino, es decir que reflejar el amor del Padre. Cuando honro no necesito los mandamientos que determinen qué es lo que tengo que hacer, cómo tengo que comportarme. Por que cuando honro, reconozco el valor de mi familia, por eso amo, por eso obedezco, por eso hago mi tarea. La diferencia está en la motivación de mi corazón, no es lo mismo hacer algo por que me dicen que lo haga, que hacer algo porque quiero hacerlo, porque entiendo el valor que tiene eso para Dios y por lo tanto, para mi vida.

Nosotros, ¿Estamos viviendo por mandamientos o por honra? ¿Por qué vamos al encuentro? ¿Por qué honro ese lugar, honro a mis ministros, honro lo que Dios tiene para mí, o voy porque mis papas me dicen que tengo que ir?

IMPARTICIÓN: Para este momento puede impartir que ellos viven la cultura de honra en cada área, en cada lugar que están, que primeramente saben honrar su vida y quien ellos son para reconocer el verdadero valor de aquellos que los rodean

TEMA 4

BIENVENIDA:



BIENVENIDA GENERAL: Ministro tomen tiempo de orar y darle la bienvenida al espíritu santo, que sea un encuentro sobrenatural donde cada uno de los pre sale transformado.

VISIÓN: Para compartir la visión pueden recordarla todos juntos y explicar las 5 P.

Puede explicarles que cada uno de ellos son visión y cuando lo entienden vivirlo es fácil, no predicar por obligación si no porque entienden que son visión y cada cosa que hacen o dicen puede transformar la vida

de las personas que los rodean o cuando pastorean lo hacen porque entienden que es por amor y porque es parte de su esencia, de ser visión.

PRINCIPIOS: Ministro pueden compartir cuales son los principios del encuentro y preguntarles como los vivieron esta semana. Vivir los principios no es una cuestión de mi hacer por obligación si no que es fácil reconocer lo que debo o no hacer porque entendemos que somos hijos y los principios son parte de nuestra vida.

DAR: 2 corintios 8:12



Mi dar tiene que ver con la correcta motivación de mi corazón ¿Qué pienso cuando voy a dar? ¿Soy diligente en preparar mi dar? Nuestro dar es parte de reconocer el fruto del padre en nuestras vidas y es importante hacerlo con la motivación correcta, no por obligación si no por amor.

ROMPEHIELO: Para este juego necesitaran globos, un globo para cada uno y vasos descartables.

Deberán formar dos equipos y tendrán que agarrar los vasos con el globo y llevarlos hacia el otro lado, el equipo que más rápido logre llevar los vasos será el ganador. Si desea puede prepararles un premio.

ALABANZA Y ADORACIÓN:

Hermoso momento – Kairo Worship https://youtu.be/vhqrNbVVKeE?si=s8k96tB8Y818O_yO

TEMA: CULTURA DE REINO ME LLEVA A SER DILIGENTE

Colosenses 3:23 -25 “Pon tu corazón y tu alma en cada actividad que realices, como si lo hicieras para el Señor mismo, y no simplemente para los demás. Porque sabemos que recibiremos una recompensa, una herencia del Señor mientras sirvamos al Señor Yaweh, el Ungido. Un discípulo recibirá recompensa por lo que ha aprendido y seguido, porque Dios no presta atención a los títulos ni al prestigio de los hombres”

Como vemos en este versículo, Dios no presta atención a títulos, es decir que no mira tanto lo que hago; porque para Él es valioso lo que SOY, si realmente estoy “siendo” el hijo de Dios que EL diseñó que sea.

El ser va acompañando del HACER, es decir que no es que tengo que dejar de HACER todo, sino que cambio la motivación de mi corazón, no hago para cumplir, hago porque SOY. Por eso vivo DILIGENTEMENTE

Soy diligente en transformar mi vida para vivir en armonía personal y en sintonía con el corazón de Dios. Soy diligente en cuidar mis prioridades, en mantenerme en una conciencia de su presencia en mi vida, en vivir enfocado en la verdad, en mis responsabilidades, en cuidar la motivación de mi corazón en cada tarea, etc.

IMPARTICIÓN: Imparta que cada uno de ellos entienden el verdadero valor y viven desde quienes son, desde su identidad de hijos, que cada cosa que hacen es por amor y porque está alineado a su diseño de hijos.